
Acta Asamble Ordinaria de Socios TG Triatló Sitges
Fecha: 6 de Noviembre de 2016
Lugar: Utopía Sitges
Representación de la Junta: Maria Jesus Serrano (Presidenta), Daniel Zalba (Secretario), 
Mariona Casanovas (Tesorera), Miguel Angel Baños (comunicación y eventos 
deportivos), Simon Lobera (competición).

Asistentes: Marta Marin, Esther Larrosa (Iban Torres), Julio Asensio, Yolanda Buitrago,, 
Jose Luis Figliozzi, Ramon Barrull, Alex Bescos, Carlos Maldonado, Toni Nebrera, 
Rodolphe Thuillier, Josep Casanovas, Sandra Pezonaga, Montse Araúz, Borja Parra, 
Paula Caballero, Alessandra Huerta, Alba Gràcia, Beatriz Rosón, Jorge Von Jess, Serena 
Serra, Alex Casanovas, Oscar Macià(Olga Soler-Anna Macià), Montse Costa, Jordi 
Armengol, Marc Rossell, Meritxell Noguera, Federic de la Calle, Toni Arnal, Rosa Ponce, 
David Pons, Ramon Peris, David Dominguez, Carles Molina, Aleix Caminal, Fernando 
Rey, Monica Minguet, Joan Carles Blanch.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Exposición de los socios que han decidido abandonar el club.
3. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio contable anterior.
4. Presentación nueva candidatura 2016/2017
5. Examen y aprobación, si procede de los presupuestos para el ejercicio 2016/2017
6. Ruegos y preguntas

1. Lectura y aprobación del acta anterior

Se procede a la aprobación del acta anterior, el socio Sergi Riba solicita la lectura 
y por un problema con Internet no se puede descargar y no se procede a la 
lectura ni a la aprobación. Queda pendiente de aprobar para la siguiente 
Asamblea.

2. Exposición de los socios que han decidido abandonar el club

Se procede a informar a los socios que dos socios han solicitado la baja como 
socio del Club TG TRIATLÓ SITGES.
Se confirma que hay socios que (aún queriendo seguir siendo socios) dejarán de 
competir por el TG TRIATLÓ SITGES. Alba Gràcia, una de las socias que ha 
decidido competir con otro club expone sus motivos: En el CNS (Club Natació 
Sitges) se entrena para competir, hay un mayor grupo de gente y variada que 



compite en triatlón, busca más chicas que estén igual o más motivadas que ella 
para competir. Rosa Ponce, David Pons, Sergi Riba, Fredy de la calle, dan sus 
opiniones al respecto. El club no toma ninguna decisión al respecto, se deja que 
cada socio tome la decisión que crea oportuna.

3. Examen y aprobación de las cuentas del ejercicio anterior

Se expone que se ha decidido modificar el año contable en base a cada 
temporada, es decir, de 1de Octubre a 31 de Septiembre del año siguiente. Se 
comenta que no ha sido posible cerrar la temporada 2015/2016 ya que se ha 
creído oportuna la colaboración del anterior responsable de las cuentas (David 
Domínguez) y por motivos personales no hemos podido coincidir. Se comenta 
que se presentarán las cuentas a principios de 2017.

4. Presentación nueva candidatura 2016/2017

El responsable de la delegación de competición, expone los resultados obtenidos 
por el club en la temporada anterior y felicita a todos los participantes ya que 
gracias a ellos el club a quedado en la 6ª posición.
El club presenta los resultados del sistema de puntos de la temporada pasada e 
informa que no ha tenido un gran resultado debido a los pocos socios que 
cumplimentaron el formulario. Ramón Barull apunta la baja participación en el 
programa de TG PUNTOS y Alex Bescos cree que puede ser debido a la falta de 
comunicación y promoción del programa.
Fredy de la calle pregunta si seria posible modificar el sistema de envío de 
formularios.
David Pons pregunta si se ha analizado la diferencia entre los socios que han 
enviado el formulario y los que han competido. Se le informa de que si y que han 
competido muchos socios(en varias disciplinas).
A su vez el club presenta un nuevo sistema de Becas a la Competición.
Sergi Riba opina que el nuevo sistema de Becas es solo para los federados y el 
anterior sistema era para todos, federados o no. Alex Bescos opina lo mismo.
Sistema de Becas en ANEXO 1
Con todas las opiniones el club decide realizar una votación, pero antes resalta 
que:

1. Salga el sistema que salga el club aceptará como medio de comunicación 
tanto el formulario que estará en la web como un watts app a los 3 
responsables de competición (Simon lobera, Sandra Pezonaga y Montse 
Araúz)

2. Se matiza que el sistema TG PUNTOS entraban todos los socios (que 
hicieran triatlones, con 3 pruebas extras de Sitges)Federados y no 
federados. 



En el sistema de Becas es solo para Federados, ya que se intenta 
promocionar la competición y la Lliga de Clubs.

Se realiza la votación y queda:
17 votos a favor del nuevo sistema “BECAS A LA COMPETICIÓN”
15 votos a favor del sistema “TG PUNTOS”
5 ABSTENCIONES
8 NS/NC

Se hacen entrega de los vales con los puntos obtenidos a cada socio y se 
decide que dichos importes podrán ser utilizados para pagar parte o la 
totalidad de la cuota de Socio.

5. Examen y aprobación, si procede de los presupuestos para el ejercicio 2016/2017

Se presenta el nuevo presupuesto para la temporada 2016/2017, y no hay 
ninguna objeción.

6. Ruegos y preguntas

No habiendo mas preguntas ni cuestiones a tratar se dio por cerrada la 
Asamblea Ordinaria de socios, a las 20:10h



ACLARACIONES

Según los comentarios y opiniones recibidos durante la reunión y 
después de la misma, se decide, en el sistema de Becas se añadirán, 
aunque no sean de la lliga de Clubs, el triarló de Sitges, el triatló de 
vilanova, el triatló de Mataró i el duatló de Sitges


